



Un momento de la actuación de la Coral Divertimento.



A. Q. El público siguió las incidencias del concierto.

A. Q.

Las buenas críticas de las 250 personas asistentes auguran un espléndido futuro a la iniciativa

La coral madrileña Divertimento abre con éxito los Conciertos del Nacimiento del Ebro

A. QUEIMADELOS. Reinosa. Alrededor de 250 personas disfrutaron el sábado en el parque del Nacimiento del Ebro, del primero de los catorce conciertos incluidos en el programa de esta primera edición de los Conciertos del Nacimiento del Ebro. Entre el público el alcalde de la Hermandad de Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez, muy satisfecho de esta ini-

ciativa que ha partido de una entidad de la zona y que ha tomado como escenario principal de su programa este municipio. Estaban representados además otros alcaldes y presidentes de juntas vecinales, pero sobre todo, vecinos de la comarca, y curiosos de otros puntos de la región, coincidentes todos en ensalzar esta iniciativa pionera como un revulsivo para nuestra comarca.

A los organizadores de esta iniciativa les llovió el sábado antes y después del concierto una lluvia de críticas, pero todas positivas de agradecimiento y, sobre todo, de apoyo. Un escenario acogedor con algo de místico, de romántico, decía el público presente en el concierto.

En resumen, emocionado incluso el alcalde del Ayuntamiento Pedro Luis Gutiérrez, agradecido

por la importancia que tiene, que un colectivo privado como es éste, promocionen una comarca la de Campoo Los Valles, "a través de dar a conocer la cultura, el patrimonio, el paisaje, la gastronomía campurriana".

Javier Díaz Aparicio integrante de la entidad organizadora, agradecía también la respuesta del público que llenó el Parque de Fontibre, estando seguro que es-

to es el arranque de una actividad que tendrán calado este verano. Inicialmente esta idea explicó este promotor turístico privado "hemos impulsado la iniciativa de dentro a fuera, las actividades están dirigidas a todo el público que desee acompañarnos, siendo más fácil llegar a los campurrianos; pero a partir de aquí a través del boca a boca, intentaremos que el visitante este

verano se acerque a Campoo y disfrute de nuestras actividades programadas hasta el mes de diciembre". Para que el lector se de cuenta de esta primera actividad añada, hasta la comarca se han acercado los componentes y familiares de una coral madrileña, Divertimento, esto ya es un éxito". José Ángel propietario del restaurante Fuentebro, en Fontibre, también estaba satisfe-

cho del resultado de este primer concierto, entre los catorce programados hasta el 8 de diciembre. Manifestaba que el enfoque de las actividades (conciertos, excursiones, visitas guiadas, talleres, cursos, jornadas gastronómicas) es "dar vida al valle que a nuestro entender está muy triste", por lo que pretendemos "potenciar el valle hasta el límite más alto, culturalmente y socialmente".

Exquisito el entorno del primer concierto en el lugar donde nace el Ebro, "bucólico, romántico y en un escenario al anochecer con la iluminación de velas, que ponía el bello de punta".

Asunción Langa directora de la coral madrileña de Hoyo de Manzanares, Divertimento, agradecía el esfuerzo de los organizadores por el trato recibido y por su acogimiento en casas rurales. Auguran un gran futuro a esta iniciativa que nació el pasado sábado.

'Misión Imposible III' abre hoy las proyecciones cinematográficas

Cine, teatro y música acaparan la programación en el Teatro Principal

A. Q. Reinosa. *Misión Imposible III* película que puede ser vista hoy lunes a las 20.00 y 22.30 horas ha abierto este fin de semana el ciclo de películas que ofrecerá el Teatro Principal de Reinosa el mes de junio.

A este film le acompañarán las películas *Rosas Rojas* (del 10 al 12 de junio; *Un franco, 14 pesetas* (del 17 al 19 de este mes) y cerrarán las proyecciones del fin de semana entre el 24 y 26 de junio la película *X Men*.

La decisión final. Pero en el mes de junio tiene un especial

protagonismo el teatro dirigido a los niños, ya que son casi dos las décadas que la concejala de Cultura del Ayuntamiento y la Compañía Corocotta Teatro llevan organizando este importante acontecimiento teatral, donde los niños se convierten en actores por un día, y sus compañeros de clase y padres de los alumnos en un apasionado público.

Filmoteca regional

También el Teatro Principal acogerá en junio tres películas incluidas en el ciclo de cine

programado por la Filmoteca Regional, cuyos títulos y día son los siguientes: *Yossi & Jagger* el 14 de junio; *Manuale d'Amore* el día 21 de este mes y la película *La vida es un milagro* el 28 de junio.

La Dirección General de la Mujer patrocina la obra teatral tú y yo somos tres que pondrá en escena el 16 de junio la compañía Sileno Teatro, a las 18.00 horas.

También actuará el día 30 de junio la compañía Floren&Cía que presentarán la obra titulada Los que tienen que alternar, será a las 20.30 horas.

Exposiciones de pintura, fotografía y manualidades en La Casona en Reinosa

A. Q. Reinosa. Hasta el 14 de junio puede ser vista en la sala de exposiciones de La Casona una exposición colectiva que ofrecen la pintora reinosana Alicia Cañas y sus alumnas, en horario de 10.00 a 13.30 horas los días laborables y de 12.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas los sábados, domingos y festivos. Otra de las exposiciones programadas este mes será a partir del 21 de junio, en la que en La Casona el fotógrafo Roberto Fernández Zubelzu presentará sus obras tituladas China. Una experiencia personal. Otra exposición entre el 16 y

30 de junio ofrecerá los trabajos manuales que han desarrollado lo alumnos de las Aulas de la Tercera Edad que serán expuestos en la primera planta de la Casona, pudiendo ser vistas las manualidades que recrean nuestros mayores con las técnicas punteras.

'Educar a los dos años'

Se ha programado entre el 15 y 20 de junio en horario habitual de exposiciones la exposición titulada *Educar a los dos años*, que está patrocinada por la Consejería de Educación.